



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Puebla, 5mil mototaxis por carros eléctricos

por [Mexico Informa](#) | Ene 12, 2026 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

El próximo año Puebla tendrá la oportunidad de mostrar ante más de 45 países que la visitarán, las propiedades productivas, bellezas naturales y el modelo del primer vehículo eléctrico mexicano hecho en esa entidad.

Además de las condiciones de certidumbre social y política como un alto atractivo para los grandes inversionistas, tanto nacional como de corte internacional.

El gobernador Alejandro Armenta podrá presumir que Puebla, su estado natal, estará en la antesala de convertirse antes que termine su sexenio en el primer estado con el servicio público de transporte eléctrico.

La apuesta es la construcción con manos poblanas de ese primer vehículo llamado Olinia que promueve el gobierno federal y que llevará sustituir, en la primera etapa unos cinco mil mototaxis. Posterior penetrar, también en los taxis que todavía usen gasolinas.

La visita de esos 45 países, corresponde a la realización del Tianguis Turístico 2027, un evento de talla mundial.



Naturalmente que el gobernador Armenta sabe que es una enorme oportunidad para mostrar de que está hecho, no solo México como país, sino el estado de Puebla que se ha colocado entre los dos destinos sin playa más importantes del país, vaya el más visitado después de la Ciudad de México.

Para que se de una idea de la importancia de la industria sin chimeneas, Puebla ha recibido al año más de 16 millones de turistas, una derrama económica cerca a los 18 mil millones de pesos y de acuerdo con la secretaria de Turismo del Estado, Carla López Malo, esperan redoblar para el 2030 a 30 mil millones de pesos. Hoy se da ocupación a unos 200 mil trabajadores.

En infraestructura, cuentan con 30 mil cuartos y tan solo en la ciudad capital se asientan 13 mil, además del Centro de Negocios o Exposiciones sin columnas más grande de toda América Latina, con unos 40 mil metros cuadrados.

Para el Tianguis Turístico, no pierda de vista que Puebla pueda contar con la infraestructura aérea para conectar con Estados Unidos, la idea es establecer vuelos Puebla-EU, en distintas rutas con la idea de poder acercar la segundas y terceras generaciones de poblanos residentes en ese país.

MONREAL A PALACIO, TEMA REFORMA ELECTORAL

Este lunes visitará, para reunión en Palacio Nacional, el líder de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**. Va para conocer el sentido de la Reforma Electoral que no será una tarea nada sencilla para aprobarla.

Monreal adelantó ayer domingo que buscará a sus aliados del Partido Verde de Manuel Velasco y el PT de Alberto Anaya para comenzar esta semana a analizarla. Posterior con el resto de las bancadas.

Naturalmente que son ellos, los aliados los que tienen la voz cantante para definir si se aprueba o se le da para atrás. Obviamente eliminar las 200 pluris y disminuir los dineros, no pasara; o, eliminar 100 si, pero siempre y cuando respeten el mecanismo de sus designaciones. Pero reducir dineros, no.



RESPETO, LAURA ITZEL; CUIDAR T-MEC, KENIA

La presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo señaló que la política exterior de nuestro país se conduce con una alta responsabilidad, siempre apegada a derecho y tomando en consideración los planteamientos de la Construcción Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Nuestro país, agregó, ha demostrado a lo largo de la historia su capacidad para la conducción en las cuestiones de carácter diplomático internacional.

En este sentido, antepuso que la Doctrina Estrada tiene su origen en uno de los diplomáticos más importantes de nuestro país del siglo pasado.

Y que los preceptos del derecho internacional, plantean que debe de haber diálogo para la resolución de los conflictos.

En el gobierno de México siempre se ha considerado que puede haber cooperación, puede haber colaboración, pero nunca subordinación y menos aún intervención.

Ello a raíz de la declaración del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump que comenzará a combatir, en tierra mexicana los carteles que operan en México y que incluso, acusa que son los que gobiernan México.

En ese sentido, la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López pidió cuidar el T-MEC y hacerles saber a sus socios comerciales que la delincuencia se va a detener en México.

De entrada recordó que hay más de 30 millones de mexicanos en primera, segunda y tercera generación y resaltó la importancia de las remesas que envían al país, obviamente dinero que el saliente López Obrador presumía de sobra.

Desde luego qué para conservar y cuidar a los socios comerciales de Estados Unidos y Canadá, soltó que en México, el gobierno sí se va a combatir a la delincuencia, que los carteles no van a continuar siendo dueños de territorios.

Sin embargo, México sufre y sufre, los mexicanos siguen con la pesadilla que el 70 por ciento es gobernado por el crimen organizado y que no ven la



voluntad para desterrarlos, siguen padeciendo los retenes en carreteras y la extorsión por derecho de piso al máximo que provoca, diariamente el cierre de negocios.

<https://mexicoinforma.mx/puebla-5mil-mototaxis-por-carros-electricos/>